

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8. Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

## DE INTERÉS LOCAL

### Los cursos de la Escuela de tiro

En Segovia no puede haberse olvidado la benéfica que resultó para esta población la temporada veraniega del año 1906, con motivo de celebrarse aquí y en La Granja los cursos de la Escuela central de tiro.

El comercio y la industria registraron en general importantes ingresos por este concepto, y la Capital ofreció por algunos días un aspecto de animación poco acostumbrado.

A ello contribuyeron los muchos y valiosos elementos que suelen concurrir a estas prácticas.

A las ya mencionadas de 1906 asistieron:

150 jefes y oficiales de las distintas armas, acompañado cada uno de un asistente y las plazas montadas, de un ordenanza además.

Una batería montada.

Otra de montaña.

Una compañía de aerostación.

Una sección de Administración militar.

Otra de Sanidad.

La sección de tropa y ganado de la Escuela Central de tiro.

Y medio escuadrón para los servicios de vigilancia y escolta.

Los capitanes generales pueden designar también un número indeterminado de jefes y oficiales para que concurren a estos cursos; lo cual viene a aumentar de un modo considerable el contingente de estas fuerzas.

Los cursos de 1906 duraron desde el 10 de Agosto al 21 de Septiembre, y no es aventurado suponer que durante este tiempo quedaron en Segovia, como ingreso efectivo, cien mil pesetas.

Téngase en cuenta, por otra parte, que de año en año se concede por el ramo de Guerra mayor atención a estas prácticas de tiro, y dígameos si no vale la pena de que se gestione ahora, que es la ocasión oportuna, para que los próximos cursos tengan lugar en los contornos de esta población.

Pocas localidades podrán ofrecer para ello, las ventajas de Segovia.

Su situación en el centro de la Península, representa grandes facilidades para el traslado de personal y ganado; sus extensas llanuras al Poniente y sus accidentadas sierras al Sur, brindan con terrenos apropiados para los ejercicios de la artillería de batalla y de montaña, y el magnífico campo de tiro de la Academia, y la presencia del regimiento de Sitio, suponen igualmente un sensible ahorro y una gran conveniencia para la realización de los demás ejercicios.

Este año podrían coincidir los cursos de la Escuela de tiro, de celebrarse en los campos de Segovia, con la estancia del Rey en La Granja, y conociendo el interés de nuestro joven monarca por cuanto afecta al ejército, bien puede asegurarse que

Su Majestad concurriría a ellos, viniendo a prestarles mayor importancia; y esta es una razón más, con la cual podemos hoy reforzar nuestras pretensiones.

A la consideración del Ayuntamiento exponemos toda la bondad que entraña este asunto para los intereses generales de la población, y es de esperar que, reconociéndolo así, realice con tiempo oportuno las necesarias gestiones a fin de conseguir el objeto indicado.

No se olvide que el Jefe del Estado Mayor Central, general Martitegui, tiene hechas al Ayuntamiento las más sinceras promesas por el brillante comportamiento de Segovia en las prácticas del año 1906; y que el director de la Escuela de tiro es el general Sanz, unido a esta ciudad por vínculos del mayor afecto.

Hay que aprovechar hábilmente tan valiosos y bien dispuestos elementos para que aquí tengan lugar las prácticas de este año; y si se cree conveniente ó necesario que una comisión del Ayuntamiento se traslade a la Corte con objeto de hacer más eficaces las gestiones, trasladese en buena hora, que el asunto bien lo merece y con ello nada irían perdiendo los intereses de Segovia.

Sociedad de medicina de París

### El vino es alimento

Estos últimos días hubo en la Sociedad de Medicina de París, interesante discusión sobre este tema. Monsieur Condray sostiene que el buen vino de Francia ejerce una acción estimulante sobre la función estomacal y debe ser considerado como un verdadero alimento, en particular para el obrero, en el cual un litro de vino puede aportar casi la séptima parte de su alimentación necesaria (300 calorías, aproximadamente); la ración diaria de 50 á 60 centilitros por día responde a una dosis para los individuos que tienen una vida activa; esta dosis será disminuida en los viejos y en los obreros; á los niños, desde los dos años el agua vinosa es suficiente.

En los estados patológicos, el médico es el único que debe disponer el uso de la bebida.

Se fija también en que la esterilización del agua por el vino es un hecho real, puesto en evidencia por los recientes trabajos de Lebraves y Mercandier.

En fin—sigue diciendo—, el vino es una bebida de templanza. En Inglaterra, los médicos se preocupan de la penetración de los vinos ligeros para luchar contra el alcoholismo, porque ya sabemos que este vicio social no existe, por decirlo así, en las regiones en donde el vino constituye la bebida ordinaria.

### Recortes y lecturas

Según una estadística francesa, anualmente se registran en el mundo entero 26.792.000 nacimientos, lo que arroja una cifra diaria de 108.000.

Estos números demuestran que no hay por ahora temor de que la tierra se despeuble. Pero cómo diablo la demografía se ha arreglado para contar los nacimientos de ciertos países de negros donde, por ahora, no se conoce el registro civil?

Un buen hombre del Norte de Francia, de 77 años de edad, acaba de ofrecer en Saint Pol á su familia un banquete ejemplar.

Reunió á su alrededor 79 niños, entre hijos, nietos y biznietos. Todos los miembros de la familia en condiciones de trabajo, son labradores.

El conde de Zeppelin se propone construir

un nuevo dirigible capaz para cien personas.

Este nuevo globo tendrá una longitud de 150 metros por 14 de diámetro. Podrá elevar á los aires una carga de 87.000 kilos.

Es de advertir que el actual dirigible Zeppelin tiene 126 metros de largo por 11 de diámetro.

En los círculos competentes se dice que el proyecto es perfectamente realizable. La construcción comenzará una vez que queden reparadas las averías que recientemente sufrió el «Zeppelin» actual.

Acaba de morir en Milán un hombre que gozaba de una notoriedad poco envidiable. Se trata del señor Jorge Manolescu que fué una especialidad en el ramo de robos en los hoteles y dió muchísimo que hacer á la policía de ambos mundos.

Manolescu se casó después de estar en presidio seis años con una dama de la más rancia aristocracia milanesa, que se prendió de su habilidad y audacia.

Después de Manolescu ha acabado su vida dentro de piel de rentista. ¡Recompensa á su virtud!

## EXTRANJERO

### Choque de trenes

Telegráfan de Roma que ha ocurrido cerca de Milán una horrible catástrofe ferroviaria, que ha producido en toda Italia gran sensación por las proporciones y circunstancias del suceso.

Había salido de Milán para Bergamo el tren correo. Los pasajeros eran en tan gran número, que el tren partió de Milán completamente atestado.

Sin incidente alguno llegó el tren hasta la estación de Acquabella, distante tres kilómetros.

El maquinista observó que el disco marcaba vía obstruida, y pudo reprimir la marcha del tren, hasta pararlo por completo, evitando en aquel instante una catástrofe.

Hicieron desaparecer los obstáculos que tenía la vía obstruida, y después de dar la señal de vía libre, empezó nuevamente el correo su marcha.

A los pocos momentos de emprender la marcha otra vez y no repuestos todavía los viajeros del primer suceso, fué alcanzado el tren correo por el expreso, procedente de Milán, que se dirigía á Roma, y que iba con una velocidad de 60 kilómetros por hora.

El choque del expreso, á esa velocidad, fué terrible.

Los vagones traseros del tren correo quedaron hechos añicos al ser volcados por la violencia del golpe.

Todos fueron convertidos en un montón de maderas y materiales.

También volcaron, igualmente des hechos, la máquina y el tender del tren expreso.

La vía contigua ofreció desde los primeros momentos un cuadro desolador, ocupada en bastante extensión por un montón de ruinas, entremezcladas con cuerpos humanos que pugnaban por desahirse de aquella cárcel de la muerte.

Los ayes de los heridos constituían horrible espectáculo.

Los que habían tenido la suerte de quedar ileso acudieron en seguida para socorrer á las pobres víctimas que habían sido más desgraciadas.

El viaje era completamente aciago porque los incidentes más horribros se sucedían.

Algunos instantes después surgió otro choque, que aumentó las proporciones de la catástrofe.

Por la vía libre avanzó, vertiginoso y con velocidad también de 60 kilómetros, otro tren expreso. Este trafía dirección distinta porque se dirigía á Milán, procedente de Génova.

El choque fué también espantoso, pasando sobre la máquina del expreso de Milán, volcada en la vía, y sobre los destruidos coches del tren correo.

La confusión, los gritos desgarradores, se multiplicaron. Aquello era un verdadero caos. Todas las luces improvisadas eran insuficientes y todos los auxilios pocos, costando gran trabajo sacar algunas de las víctimas de la enorme masa de material de construcción que cubría sus cuerpos.

Algunos de los vagones del segundo expreso cayeron por un terraplén, aumentando esto la intensidad del desastre.

Hasta ahora se sabe de 12 muertos y 64 heridos, en su mayoría graves, siendo casi todos ellos del tren correo.

En el tren expreso viajaban Cárcano, ministro de Hacienda, y muchos senadores, que iban á Roma para asistir al proceso del exministro Nasi, que se reanudó ayer en el Senado.

La extracción de víctimas provoca escenas desgarradoras, siendo realmente difícil dar idea de lo doloroso del cuadro.

El guarda-agujas responsable ha huído, y le buscan con toda actividad.

## EL REGIMEN LOCAL

A la ausencia de liberales y demócratas de las reuniones de la Comisión del regimen local, pone El Mundo el siguiente substancial comentario:

«Abandonar el campo en las primeras estratagemas era dar fuerza al enemigo, que fácilmente alcanzaría después la victoria, sin que á la opinión convenzan luego las ridículas protestas que se intentarían en el salón de sesiones para la galería.

Por de pronto, el mundo político cree representado al partido liberal sirviéndole de verbo al señor Alba en Salamanca, en una cuestión de tanta importancia. A un jefe como el señor Moret corresponde una representación como la del joven exministro, cuyo paso de tres días por Marina no ha olvidado nadie.

Constrastaba la ausencia de los llamados liberales y demócratas, que guardan sus fieras actitudes como su vino el cosechero de marras, con la de los señores Azorrate y Cambó, que acuden donde se discuten los problemas que les interesan, allí donde se discuten: hoy en el cine, mañana en el salón de sesiones; después donde haga falta, y en el interior en la plaza pública.

Realmente, entre la forma como se producen los señores Azorrate y Cambó, y la de los señores Moret y Canalejas, optamos por la primera. Es cuestión de gustos, y el nuestro no está por las farasas.

Como el héroe de Pagliacci, queremos decir al público algo que ansía ya todo el mundo:

Señores, la comedia é finita...

## Adulteración de los

### abonos químicos

El Tribunal Supremo ha dictado una importante sentencia sobre la adulteración intencionada de los abonos químicos.

He aquí su doctrina:

«La disminución intencionada y de mala fe por parte del vendedor de los elementos fertilizantes, de los abonos químicos destinados á la agricultura, realizada en daño y perjuicio del comprador, constituye el delito de estafa definido en el artículo 547 del Código penal, aunque la diferencia de elementos fertilizantes entre los consignados en la factura y los que resulten del análisis oficial no llegue al 5 por 100, límite de lo permitido, para los efectos fiscales, por el Real decreto de 30 de Septiembre de 1900; pues este no puede tener aplicación cuando se trata de hechos criminosos é intencionados, que salen de la esfera puramente administrativa á que aquel decreto contrae su acción.—Sentencia fecha 7 Diciembre 1905. Gaceta del 18 Octubre 1906.»

## Instrucción pública

Presupuesto.—El alcalde de Jemenuño remite el presupuesto escolar de dicho pueblo para el año actual.

Revista.—Los alcaldes de San Martín y Mudrián y Perorrubio, participan á esta Junta haber pasado la revista según se ordena, el maestro jubilado don José Santos Carbonero y doña Catalina Casla Municipio, respectivamente.

## NOTAS CASTELLANAS

### PASA LA RONDA

Para el motor de Juventud Castellana, Antonio Reglero Soto.

Es una vetusta ciudad castellana de angostas y retorcidas callejas. Es una ciudad de hidalgos donjuanescos, de pendencieros soldados que saben manejar la tizona y el cubilete, y estudiantes enamoradores y poetas que, igualmente dan nocturnos conciertos á encubiertas hermosas, que con gentil compás de piés acuchillan al más braveador, ó la emprenden á cintarazos con las rondas de los corchetes.

Es de noche: la vieja ciudad está silenciosa, las angostas calles se pierden en la obscuridad; alguna que otra calleja tiene temblorosa lucecilla que parece flotar en una aureola amarillenta. Se oye de tarde en tarde el firme pisar de unas botas de resonantes espuelas, ó el chocar contra las piedras de una luenga espada.

\*\*\*

Es una de las calles más estrechas, una de esas calles con musgo en las piedras y hierbajos en las junturas. Una de esas callejas con pocas ventanas de tupida reja y de viejos muros con disimulados postigos que saben antiguas historias y discretos galanteos.

Es una de las calles más estrechas; en el centro, está el respaldo de la noble casa de don Rodrigo de Guevara y de Solsona: son unos muros de piedras carcomidas, con ventanas de celosía, misterioso postigo y al lado una hornacina que cobija á un Cristo alumbrado por una candelilla.

Una tenue claridad envuelve al Cristo dándole aspecto de profundo dolor, y se desparra una mortecina por el postigo alargándose hasta el centro de la calleja donde marca una cruz de sombra. Sumida en la adumbración está la celosía: la luz es diestra y no ha querido llegar á la ventana ó lo son los amantes y están en la ventana donde no dá la luz.

A través de la celosía hay conversación cusieante. Un caballero está al pié de la reja; se le conoce por la grieta de luz que abre en la noche el fulgor del cintillo del chapeo, por el relucir de la contera de la espada y por el sonido nervioso de las espuelas.

A través de la celosía hay conversación cusieante. ¿Quién es ella?... Aquel palacio lo habitan el noble don Rodrigo de Guevara y de Solsona y su hija la virtuosa y bella doña Sol.

Se oyen pasos en la calle; pisadas fuertes, aplomadas, provocativas. Un embocado se para bajo la hornacina y dice con voz enérgica y retadora: —El paso libre... Se han conocido, son rivales, el de la reja contesta: —La reja está tomada.

Un grito vibra tras la celosía. Bajo el Cristo dos espadas forman cruces, chocan fieramente, centellean, avanzan, retroceden, se persiguen infatigablemente; ruidos de forja rompen la tranquilidad de la calleja. El Cristo desangrándose, desde la cruz mira misericordioso aquel duelo de amor... Un grito jirona el silencio; sobre la cruz de sombra que proyecta la candelilla en el suelo, un hombre cae con los brazos extendidos; parece un Cristo clavado en una cruz espiritual. Una espada se esconde, otra relampaguea en el suelo; la candelilla despidiendo rayos de luz que tiemblan en la sangre del Cristo de la cruz de sombra.

El matador trata de huir: se oyen voces y brillan linternas en los extremos de la calleja; la ronda se aproxima.

El caballero se esconde en la puercecilla; el postigo se abre; un haz de luz penetra iluminando unas manos paqueñas y temblorosas y unos labios bermejos que se juntan al rostro del matador. El postigo se cierra; ya sabe una historia más.

Llega la ronda, descubriéndose respetuosamente ante el Cristo, y contemplan al muerto; debía de ser un noble.

—El matador está cerca, registrad todas las casas—dice el alcaide—menos ésta que es la que habitan don Rodrigo de Guevara y de Solsona y su hija la casta y bella doña Sol.

M. SANZ IZQUIERDO.

En el Palacio de la Infanta Isabel

EL BAILE DE ANOCHE

En el palacio de la infanta doña Isabel, de Madrid, se celebró anoche una fiesta llena de atractivos, brillante y lucida, á la que concurrió lo más selecto y escogido de la aristocracia de la sangre.

Los salones del espléndido hotel, alhajado con gusto y elegancia, en cuyo adorno pusieron las exquisitas artes de su arte manos de artistas españoles, se vieron anoche concurridos por cientos de bellezas femeninas, ataviadas con sus mejores galas, luciendo las más delicadas toilette, y mecido sobre sus cabezas gentilísimos y rizados spritis.

Por la soberbia escalera ascendió anoche el Madrid elegante, que hermoso, como si no lo estuvieran ya suficiente, las amplias galerías del hotel; y por esa misma escalera, como los salones profusamente iluminada, que más bien parecía una cascada de oro, ascendieron también, á las diez en punto y á los acordes de la Marcha Real, SS. MM. y AA.

Con esa puntualidad cortésana que tan fielmente saben cumplir nuestros monarcas, hicieron su entrada en los salones de la Infanta S. M. el Rey, que vestía de capitán general de Infantería; S. M. la Reina Victoria, que lucía elegantísimo vestido crema; su majestad la Reina doña María Cris-

tina, que con su peculiar elegancia y distinción llevaba un lucísimo traje gris, adornado con encajes; su alteza real la infanta doña María Teresa, con toilette crema; su alteza real el infante don Fernando, de capitán de Húsares, y sus altezas don Felipe y don Raniero.

Todos fueron recibidos al pie de la escalera por la infanta doña Isabel, que vestía preciosa toilette verde, acompañada de la marquesa viuda de Nájera y del señor Coello.

Se bailó inmediatamente el rigodón de honor, y don Alfonso, con su augusta tía, hizo vis á su majestad la reina, que bailó con el conde del Real, y su alteza la infanta doña María Teresa con el señor Creus. Después se bailaron unos lanceros, teniendo por pareja don Alfonso á la duquesa de Arión, primorosamente vestida de grana; doña Victoria, al vizconde del Pontón; doña María Teresa, á un bizarro oficial del Ejército inglés, y don Fernando, á la señora de Alcalá Galiano y Osma.

Los reyes pasaron al comedor, y después, en el mismo salón tapizado de blanco, en el que la imaginación soñadora de un poeta escribiría inspiradas estrofas, dió comienzo el cotillón, que fué muy lindo y muy brillante, y se compuso de dieciocho figuras, y se repartieron preciosos regalos, caprichosos y del mejor gusto.

Y la satisfacción de los invitados crecía al ver cuánto disfrutaba la reina Victoria, que risueña y alegre conversó durante varios ratos con muchos de los invitados.

La orquesta, dirigida por el inteligente maestro Barbero, dejó escuchar los melodiosos y alegres acordes de los valses y los rigodones, y la concurrencia disfrutó como nunca en el hotel de la egregia dama, abierto tan espléndidamente á la alegría y al bienestar.

Idilio interrumpido

Ha sido detenida en San Sebastián

una pareja que, en el rápido de la noche se dirigía á la frontera.

Los detenidos se llaman José Carazo, natural de Lerma (Burgos) y Lufoa Santa María, de Burgos.

En su poder se encontraron 4.011,75 pesetas, en diferentes monedas, entre ellas doce onzas, una de media onza, once de á 25 pesetas, cinco de á diez escudos, una de 20 francos y una de cuarto de onza, de oro, así como dos billetes de á mil pesetas.

También se les ocupó un revólver cargado con cinco cápsulas, una navaja de grandes dimensiones, un reloj de oro con cadena del mismo metal, otro reloj de acero, otro de señora, un par de pendientes, al pañero de oro y con brillantes y un alfiler de corbata.

Los detenidos fueron conducidos á la inspección de vigilancia, donde manifestaron que se habían fugado de Burgos y se dirigían á Francia para embarcar allí con rumbo á Veracruz.

Parece que la mayor parte de dinero que les fué ocupado, pertenecía á la madre de Lufoa Santa María.

Noticias militares

Destinos en Artillería

El capitán don Mario Soto y Sánchez, cesa en el cargo de ayudante del comandante general de la séptima región, reemplazándole el de la misma clase, don Emilio Sergio y Castro.

El capitán don Graciano Quesada, pasa á excedente en la primera región, y en comisión á la liquidadora de los cuerpos disueltos de Ultramar.

Primeros tenientes.—Don Julián Zibaleta, al 3.º montado; don Fernando Canillas, á la comandancia de Tenerife.

Recompensas

Se han concedido la cruz de primera clase del Mérito militar con distintivo blanco, al capitán de Artille-

ría don César Galcerán, y á los primeros tenientes de la misma arma, don Gerardo Martínez de Tejada y don Joaquín Izquierdo de Oteiza.

Licencia

Al alumno de la Academia de Artillería don José Vela y Díez Ulzurum le han sido concedidos dos meses de licencia, por enfermo, para Caldas de Montbuy y Tiano (Barcelona).



Primer aniversario

DEL SEÑOR

Don Pablo Santiuste Tovar

que falleció en esta ciudad

EL DIA 23 DE ENERO DE 1907

R. I. P.

Mañana á las nueve de la mañana se celebrará en la parroquia de Santa Eulalia el cabo de año por el alma del finado.

La familia ruega á sus amigos la asistencia á dicho acto, por cuyo favor les quedarán agradecidos

Teatro Miñón

El beneficio de Soler

Para la función del sábado, en la cual celebra su beneficio el director de escena señor Soler, hay gran pedido de localidades, y todo hace suponer que en esta función recibirá el beneficiado pruebas inequívocas de las muchas simpatías con que cuenta entre el público segoviano.

Funciones para hoy:

«Sangre moza», «El señorito», «De

balcón á balcón», «Casta y Pura» y «Apaga y vámonos».

■Para mañana:

«El trompeta Minuto», «Congreso feminista» y «San Juan de Lux».

SUETOS

Nos permitimos llamar la atención del Ayuntamiento de este capital sobre el contenido de nuestro artículo de fondo, seguros de que el reconocido interés que merece á nuestros concejales cuanto á Segovia se refiere, hará que en una de las primeras sesiones se nombre una comisión que gestione en Madrid la continuación del curso de tiro en esta ciudad.

Sigue en el mismo estado de gravedad, nuestro amigo de Madrid, don Emilio Mateanz.

Celebraremos muy de veras se inicie en el enfermo un estado de mejoría.

Un premio

En los juegos florales celebrados en Toledo, ha sido agraciado con el premio concedido por el Cardenal Sancha, nuestro buen amigo, el ilustrado Rector del Seminario Conciliar de esta capital, é inspirado poeta, don Francisco Marín, que suscribe sus trabajos con el pseudónimo Xirna N. Enviamos al señor Marín nuestra sincera enhorabuena, por tan señalado y merecido galardón.

De días

Hoy ha celebrado su fiesta onomástica la esposa de nuestro distinguido amigo el teniente Coronel de Infantería D. Fernando Rivas.

Mañana la celebran, entre otros, D. Ildefonso Moreno, reputado médico de esta Capital, D. Ildefonso Patiño, Profesor del Seminario conciliar, y el Sr. Martínez, Administrador del Matadero.

El santo de S. M. el Rey

Mañana, con motivo de ser el san-

LOTERIA NACIONAL

Sorteo del 21 de Enero

PREMIOS MAYORES

Premiado con 160.000 pesetas.—12 349, Madrid Idem con 80.000 pesetas.—13 388, Madrid Idem con 35.000 pesetas.—30.154, Madrid

PREMIADOS CON 3.000 PESETAS

12.688, Valencia.—411 Madrid.—20.386, Barcelona.—10.031, Madrid.—20.454, Barcelona.—11.474, Cartagena.—6.085, Palma de Mallorca.—414, Madrid.—10.694, Segovia.—5.747, Línea de la Concepción.—29.092, Madrid.—15.646, Madrid.—16.427, San Sebastián.—22.376, Las Palmas.—34.660, Sevilla.—18.631, Bilbao.—19.281, Madrid.—8.775, Barcelona.—18.375, Valencia.—23.920, Madrid.—16.302, Santurce.—26.971, Barcelona.—39.602, Barcelona.—29.977, Bilbao.—26.777, Madrid.—5.391, Manresa.—37.423, Jaén.—11.458, Madrid.—34.216, Barcelona.—8.272, Madrid.—29.094, Madrid.—33.249, La Unión.—38.125, Málaga.—35.023, Barcelona.—13.880, Madrid.—27.242, Bilbao.—41.429, Gerona.—19.253, Valencia.—12.293, Madrid.

Premiados con 500 pesetas

Decena 15 29 35 68 96

Centena 133 142 149 192 250 251 259 261 267 357 359 379 388 442 458 471 481 505 524 527 539 571 632 655 690 697 719 745 766 770 774 807 810 882 891 913 940 965 974 977 982 983 997

Mil 017 115 126 155 187 189 198 200 242 254 294 333 393 407 410 417 437 460 463 477 515 526 616 632 671 676 736 743 753 767 787 816 842 917 920 930 959 988

Dos mil 032 038 061 098 159 164 169 170 172 196 216 232 310 322 323 326 342 348 397 439 471 478 505 547 560 572 575 581 588 612 642 649 669 681 701 721 726 741 755 786 824 854 871 874 918 940 996

Tres mil 005 086 101 172 180 210 257 281 292 301 317 351 379 394 409 455 480 496 498 521 546 569 581 583 585 640 654 690 694 742 782 798 839 840 887 929

Cuatro mil 033 036 085 133 187 212 244 246 249 278 285 302 320 339 353 360 401 429 435 470 494 499 519 512 522 553 590 633 646 667 672 731 732 781 941

Cinco mil 000 032 048 128 149 232 295 318 321 346 356 370 373 400 423 438 442 447 643 663 692 700 749 758 784 787 793 828 837 845 876 890 901 963 968 991

Seis mil 007 022 045 080 103 109 181 193 212 216 242 247 323 323 337 378 404 406 423 431 468 480 495 507 521 532 541 548 552 587 595 600 610 629 715 719 729 735 742 743 745 790 823 826 827 848 852 879 883 904 954 984

Siete mil 032 062 068 080 082 125 129 178 293 341 361 435 453 457 478 592 634 660 701 704 714 732 741 749 752 753 754 801 820 845 855 858 919 921 935 950 967 970

Ocho mil 005 030 055 085 132 157 158 163 179 185 252 312 317 445 454 490 511 515 534 539 545 551 648 661 704 754 808 824 834 858 864 889 890 935 955 993

Nueve mil 003 007 016 030 040 056 075 093 117 133 173 174 264 269 305 353 361 381 402 419 421 448 458 487 525 548 595 596 607 615 621 622 654 684 708 715 751 790 823 824 837 856 861 878 879 887 909 931 971 982 993

Diez mil 013 015 114 150 247 277 292 318 331 341 363 379 398 430 441 462 502 538 541 637 668 671 687 703 705 727 772 786 801 864 886 888 912 938 939

Once mil 042 047 075 096 130 137 138 159 202 213 234 248 272 296 310 318 327 425 454 472 497 503 533 550 569 574 606 623 686 690 703 705 709 712 718 725 751 753 761 783 798 801 832 434 845 859 873 874 892

Doce mil 001 215 219 249 289 386 389 459 514 601 644 676 677 680 722 734 746 797 803 806 862 897 919 921 989 990 992

Trece mil 006 012 031 049 057 069 122 159 187 193 199 224 241 268 273 319 335 345 416 423 429 454 470 480 486 508 517 536 577 632 663 668 703 749 756 778 801 817 842 853 895 902 919 924 992

Catorce mil 017 050 067 078 098 124 164 202 206 287 293 299 302 336 342 357 358 375 445 452 457 496 540 544 592 597 618 633 679 683 684 702 718 722 732 765 769 782 786 837 841 855 861 870 946 956

Quince mil 032 086 141 184 201 205 245 258 282 284 291 310 328 440 491 505 522 542 553 587 613 620 621 648 674 705 713 750 758 777 810 856 858 883 885 908 915 941 945 952 980 984 988

Dieciséis mil 047 056 124 144 163 168 201 250 279 293 299 339 341 343 385 400 419 457 461 521 524 558 573 604 612 620 624 634 657 660 665 681 682 739 752 771 774 805 940 951 953 967 991

Diecisiete mil 005 026 056 059 070 091 103 111 113 131 159 207 208 231 235 250 253 263 271 283 306 316 347 453 454 483 484 498 505 540 544 650 669 701 767 774 779 780 830 842 874 887 892 912 935 936 971 982

Dieciocho mil 017 054 062 070 091 108 130 154 168 204 207 216 217 236 243 287 288 333 384 390 403 420 431 493 545 572 610 717 725 736 750 757 758 787 792 802 825 843 846 874 920 923 928 931 973

Diecinueve mil 145 177 190 220 222 272 284 298 345

353 372 374 375 436 503 514 550 586 650 744 788 796 816 904 918 938 964 965

Veinte mil 007 011 051 058 085 137 160 169 182 227 243 304 318 341 355 367 371 384 414 446 459 476 487 489 502 549 561 637 640 642 651 656 701 703 705 710 753 756 772 800 825 861 909 916 932 960 976 979 982 992

Veintiun mil 053 055 104 121 159 160 206 263 276 285 313 314 364 371 382 398 481 486 487 496 501 508 526 536 564 584 596 624 631 674 697 709 729 734 751 759 778 797 815 824 852 888 891 937 988

Veintidós mil 003 026 059 083 109 151 168 231 245 262 274 286 328 335 348 354 356 373 379 387 406 408 409 426 428 432 449 526 559 714 742 771 776 801 888 899 935 977 981

Veintitres mil 056 083 128 153 180 232 304 341 392 441 447 460 470 511 516 573 578 580 619 622 658 682 716 717 732 762 766 800 815 826 841 843 850 851 857 858 860 871 895 914 954 991 995

Veinticuatro mil 081 123 125 133 177 189 193 228 275 283 345 411 454 458 464 532 590 642 656 666 668 671 686 722 749 806 820 858 882 889 893 891 995

Veinticinco mil 014 019 057 086 140 208 241 258 274 301 332 338 356 360 392 396 403 423 596 624 684 695 705 709 719 770 825 829 832 834 879 880 914 927 985

Veintiseis mil 010 042 052 074 057 094 120 137 147 187 191 193 234 248 264 246 271 278 307 315 322 337 360 362 365 414 415 416 424 482 528 532 574 613 631 637 671 682 687 702 717 718 745 757 780 803 807 812 850 726 896 944 973 991

Veintisiete mil 005 032 037 060 068 111 118 156 167 194 196 204 244 275 309 322 343 345 372 373 374 411 426 432 446 451 467 469 484 534 550 584 619 627 637 674 701 765 777 838 840 844 847 871 875 876 912 925 939 943 953 981 999

Veintiocho mil 048 049 113 121 128 135 150 182 201 202 211 220 274 286 309 318 360 384 398 410 417 430 434 491 564 588 605 614 629 663 665 700 729 756 762 780 783 796 886 927

Veintinueve mil 053 055 057 076 099 105 111 194 206 318 319 328 331 339 341 388 395 423 431 442 443 447 469 493 519 551 545 571 579 596 608 650 632 687 728 732 733 799 798 774 776 777 813 815 821 824 857 893 934 958 970 974 979 983 988 996

Treinta mil 016 021 046 070 099 116 135 136 137 157 159 179 194 268 282 294 295 301 336 341 360 399 419 428 437 486 488 500 520 542 583 642 651 658 661 680 704 713 716 751 736 839 350 858 869 882 905 967 997 999

Treinta y un mil 007 037 054 084 144 237 285 291 295 315 312 355 405 450 461 527 530 539 548 552 553 557 589 595 597 601 602 680 694 700 711 721 724 733 750 755 757 763 777 812 869 941 929 970 985

Treinta y dos mil 028 036 050 062 123 124 125 130 145 201 205 225 249 235 279 304 310 314 360 362 380 460 504 518 521 566 643 685 686 701 705 718 737 747 752 773 826 833 834 883 951 967

Treinta y tres mil 004 012 052 075 076 092 100 108 168 102 204 213 230 231 304 317 335 345 402 410 438 553 565 649 680 711 736 753 760 779 806 814 833 848 892 910 963 966 995 999

Treinta y cuatro mil 014 016 018 033 043 090 102 113 153 159 188 192 210 221 267 292 337 338 342 406 464 478 493 514 590 587 776 793 861 871 893 911 921 936 941 950 955 961 983

Treinta y cinco mil 006 025 116 124 135 171 176 190 196 206 208 213 262 271 314 357 374 383 392 405 411 436 455 475 494 510 543 549 570 572 587 620 638 643 651 669 710 724 772 782 784 789 830 852 872 876 880 919 941 987 998

Treinta y seis mil 022 057 060 105 111 147 159 160 166 172 181 205 209 233 271 274 297 317 364 382 403 419 431 435 449 484 490 505 545 565 611 618 635 653 683 686 700 701 709 717 7

to de S. M. el Rey don Alfonso XIII, no habrá oficinas en los centros oficiales y las tropas de esta guarnición vestirán de gala, izándose el pabellón nacional en todos los edificios públicos.

**Los bailes de Carnaval**

Están llamando mucho la atención los primorosos regalos que se exhiben en el comercio de don Guillermo Romero y los cuales ofrece la empresa del Teatro Minón a las máscaras que concurren con más caprichos disfraces a los bailes que allí se celebran durante el próximo Carnaval.

La banda estará compuesta por reputados músicos y su extenso repertorio le formarán escogidos trozos musicales de las zarzuelas más modernas.

A juzgar por los preparativos que se hacen, es de creer que los bailes del Teatro Minón del próximo Carnaval, superarán en brillantez a cuantos allí se han celebrado.

**Movimiento de viajeros**

Han llegado y se hospedan en el Hotel del Comercio, don Victor Hernando, industrial de Salamanca, y don Félix García, sacerdote.

**De la Alcaldía**

Con fecha de hoy remite el señor Alcalde la cantidad de 12.169'61 pesetas, a la casa Thómas de Barcel na por la tubería de presión que remitió y cuyos plazos cumplen en Junio de 1908 y Enero de 1909, dejándoles ya abonados con esta fecha.

**Casino militar**

Como ya hemos anunciado, mañana a las seis de la tarde tendrá lugar en este aristocrático casino una de sus habituales reuniones de confianza.

**Ampliación**

Como ampliación a la información que ayer hacíamos, de la sesión celebrada por la Junta de Instrucción pública, hemos de decir, que en dicho acto se acordó conceder un voto de gracias, al maestro del Hospicio de esta ciudad, don Eustasio Sanz y a las maestras de Caballar, doña Cecilia Contreras, y de Valverde, doña Petra Menéndez Andrés.

**DON JULIAN RUIZ RUBIO,**

CIRUJANO DENTISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE MADRID.

Establece su consulta en la Plaza Mayor, fonda de «La Burgalesa», de nueve a doce y de tres a cinco. Se encarga de la construcción de dentaduras por cuantos medios se conocen en España y Extranjero. Especialidad en trabajos de oro y coronas de dem; extracciones sin dolor, limpiezas, empastes, orificaciones y cuanto incumbe a la protesis dental moderna.

Ha fallecido en Omedo el Sr. don José de Urquiza, Ingeniero Jefe de Obras públicas que fué en esta provincia, y que residía en aquella villa en situación de jubilado.

D. E. P.

**Junta**

Hoy a las cinco de la tarde se ha reunido en casa de la señorita Javierra Ceballos Escobedo, (Palacio de Cheste), la junta constituida para llevar a cabo los trabajos concernientes al Jubileo de S. S. el Papa Pio X, que se ha de celebrar en el próximo Abril.

**«Un poquito de atención»**

Daudet, «Safos», 3,50 pesetas.  
Jaime, «El separatismo en Cataluña», 3,50 Id.  
«El Parlamento y la Solidaridad», 2 Id.  
«Eça de Queiroz», Epistolario de Fadrique Méndez, 1 Id.  
Finot, «El prejuicio de las Razas»; 2 Id.  
«Toros y toreros en 1907», 2 Id.  
«Album de la verdad taurina», 1 Id.  
«Constitución y funcionamiento del automóvil a Trencia», 4 Id.  
Bonafoux, «Bilis», 3,50 Id.  
Hay toda la colección de don José Siles, a 1 Id.  
Y todas las últimas producciones literarias y Científicas.

Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46. Únicamente se anuncian al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

**De viaje**

Ha regresado de Madrid, donde ha permanecido unos días, el conocido industrial de esta plaza y estimado amigo nuestro don Eugenio Nonide. —Se encuentra en Segovia, el ilustrado presbítero don Félix García.

**Enfermo**

Ha experimentado alguna mejoría en la enfermedad que le aqueja, nuestro estimado amigo, el ilustrado ofi-

ciel de la Diputación, don Mariano Cáceres.

Lo celebramos.

**Documentos**

Don Ladislao Manuel Chumillas y Laguna, maestro nombrado en propiedad de la escuela pública elemental de niños del pueblo de Vellosillo, puede pasar por las oficinas de la sección de Instrucción pública de esta capital a recoger su credencial, por ignorar su paradero.

**Música**

Mañana, de tres a cinco, interpretará la banda de música de la Academia el siguiente programa, en el paseo del Salón:

**Primera parte**

El Ingeniero, pasodoble.—Roig. Matilde, barcarola.—Farfán. Serenata andaluza.—Farfán.

**Segunda parte**

La Nochebuena, gavota.—Farfán. Tosca.—Fantasía de la Opera.—Puccini. Patria, pasodoble.—Roig.

**Denuncias**

Han sido denunciados y puestos a disposición del Juzgado correspondiente:

Un vecino del pueblo de Sebúlcor y otro de Rebollo, por cazar sin la correspondiente licencia.

Y un vecino de Linares, por roturar terreno sin autorización para ello.

**Juzgado Municipal**

**Registro civil**

Hoy se han inscrito las defunciones de Gregoria Alvarez Martín, de 75 años de edad y de estado casada, Lucas Saestre Artiaga, de 63, soltero y Ezequiel Gómez Alvarez, de 72, soltero. Nacimientos, ninguno.

**La lotería en Segovia**

El premio de 3.000 pesetas que ha favorecido la suerte a Segovia, ha correspondido a varios socios del Casino de la Unión.

Cura el estómago e intestinos el *Elisir Vida Estomacal* del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias.

**Alcance de Madrid**

(Por teléfono) 5 tarde

**La policía de Barcelona**

Esta mañana han vuelto a conferenciar con el ministro de la Gobernación el Alcalde y el Presidente de la Diputación de Barcelona.

En la entrevista han llegado los conferenciantes a una fórmula para la organización de la policía de Barcelona.

Los visitantes han salido altamente satisfechos de la acogida que les ha dispensado el ministro.

El presidente de la Diputación ha salido para Barcelona con objeto de someter a la aprobación de la Corporación la fórmula convenida para el establecimiento de la policía.

Dicha fórmula parece ser que se basa en la creación de un Delegado regio que ejercerá las funciones de jefe de la policía gubernativa, municipal, particular y mozos de escuadra.

Dicho jefe, estará asesorado en los servicios policíacos, por el detective inglés Mr. Arrow.

Para tratar del mismo asunto han conferenciado los señores La Cierva y Ossorio Gallardo.

**Reunión en el Congreso**

Esta tarde se reunirán en el Congreso los jefes de las distintas agrupaciones políticas presididas por el señor Dato, con objeto de ocuparse del proyecto de administración local.

El señor Maura se propone que la parte referente a hacienda municipal, conste de un sólo artículo, en el cual solo se consumirán tres turnos en pro y tres en contra.

En cambio admitirá todas las enmiendas que se presenten, discutiéndose una a una.

**Nombramiento**

Ha sido firmado el nombramiento del señor Fernández Caro, para el cargo de Jefe del servicio sanitario.

**Botiquín reglamentario**

Se ha declarado reglamentario para todos los servicios sanitarios, el botiquín Fernández Cuesta, que fué premiado en la Exposición de higiene.

**El Dr. Moliner de enido**

Despachos recibidos de Valencia, dicen que durante los desórdenes escolares de aquella ciudad, ha sido detenido el Dr. Moliner, catedrático de aquella Universidad, por haber alentado a los estudiantes para que produzcan el tumulto.

**La censura**

Como era de esperar, el Gobierno al tener noticias de los sucesos escolares de Valencia, ha recurrido al procedimiento de la censura, haciendo que se dé por los alarmistas mayores proporciones a los acontecimientos.

**Comida de gala**

Con objeto de que en el día de mañana estén más descansadas las Reales personas, se ha acordado que esta noche se celebre en Palacio el gran banquete de gala.

**Audiencia**

Por S. M. el Rey ha sido recibido hoy en audiencia el ministro de Suecia.

**BOLSA**

**COTIZACIÓN DE HOY**

Interior.....	81'90
Amortizable al 5 por 100...	105'50
Acciones del Banco.....	455'00
Acciones de Tabacos.....	406'00
<b>CAMBIOS</b>	
París a la vista.....	14'80
Londres a la vista.....	28'78
G. Cano	

**NITRATO DE SOSA**

como abono químico

Para informes gratuitos sobre su aplicación dirigirse a don Juan Gavilán, Delegado en España del Permanent Nitrate Committee, Jovellanos, 5, Madrid.

**Las señoras de buen gusto, ya lo saben**

Que la discípula de Pagés ofrece buen surtido en postizos fantasía, ondulación natural, lavados de cabeza y enseña a peinar.

Plaza Mayor, 7, principal

**En el nuevo año anuncia**

el conocido Cirujano-Dentista don Gabriel M. Sanz, los abundantes géneros que ha recibido en dientes de diferentes fábricas, siendo los precios desde cinco pesetas en adelante. Se colocan en las condiciones ya dichas en las circulares, ó sea, que si el trabajo no sirve, se inutiliza y hace otro ó se devuelve su importe para que así no duere el público y todo cliente quede complacido.

Este Gabinete cuenta con todos los adelantos conocidos hasta el día, tanto en los trabajos de prótesis como en operaciones. Son muchas las suscripciones que hacen en el nuevo igualatorio. Gabinete Dental, Plaza del Corpus número 1 - Segovia.

**Veloz Pedal Segoviano**

Casa de alquiler de bicicletas

**Pozuelo 6 (Bajada de Escuderos)**

En esta casa se dispone de bicicletas de las mejores marcas conocidas, a precios limitados.

**Pozuelo 6.—Mariano Tejero.**

**Atención**

ciudadanos de Segovia

**SANTIAGO GILARRANZ,**

regala a todo cliente 1/2 litro de vino que lleve ó pida 10 botellas de 3/4 litro, bien sea de Valdepeñas ó Arganda y Chinchón.

Regirán los siguientes precios: Valdepeñas, litro 0'40 céntimos. 10 botellas de 3/4 de litro, 2'65. Arganda y Chinchón, litro 0,30. Idem botella de 3/4 de litro, 0'20. Idem 10 botellas de 3/4 de litro 2 pesetas. Tienda de vinos de San Marcos, número 9; Se reciben avisos en la Posada del Toro. Pago al contado. El servicio a domicilio, 25 céntimos.

**Pastos**

Se arriendan para ganado lanar, caballar y vacuno, con buenos encerraderos, en el término de Navas de Riofrio y sitio «La Granjilla» por año ó temporadas.

Para tratar con don Vicente Miguel, en dicho pueblo ó en Turégano con su dueño don Fernando Godzález.

**PERFECTO RIVAS**

**Hojalatero-fonatanero**

San Justo, 3.—SEGOVIA

Se ofrece al público en general como instalador de inodoros é igualmente en toda clase de tubería de saneamientos.

En instalaciones de inodoros, el 15 por 100 más barato que los precios en establecidos en otros lados y en instalaciones de tubería de plomo, el 20 por 100 en su instalación.

En colocación de cristalería el 10 por 100 más baratos que los establecidos. Metro de canal de hojadelata, a 95 céntimos, metro colocada, idem de zinc, a 1'50; idem de chapa galvanizada, a 1'60.

**GUERRA AL FRIO**

El que quiera combatir el frío por posodinero, que no deje de visitar la acreditada Fumistería de Felipe Perretta, Cervantes, 4 (antes Real del Carmen), próxima a la Casa de los Picos, donde encontrará un buen surtido de estufas para carbón de cok y leña, choubeski, tortugas, a precios económicos y un buen surtido de tubos desde 0'70, 0'80, 0'90 y 1 peseta un metro, sin colocar, y los mismos colocados, a precios convencionales y económicos.

También encontrarán gran surtido en cocinas y se hacen con termo-sifón para instalar el agua caliente en cuartos de baño, aseo y demás habitaciones que se desee.

Se construyen depósitos grandes de hierro negro y galvanizado, para instalaciones de agua en grandes y pequeños edificios.

**Fumistería de Perretta**

No equivocarse, Cervantes, 4, Segovia.

**«LA VERDAD»**

**Empresa general de redenciones**

10.000.000 de pesetas garantía verdad. Dirección Amazonas, 8, segundo derecha, Madrid.

Seguros de quintas, desde 12 años de edad Regalo de 3.500 pesetas, a sus asegurados

Para, más detalles, dirijanse al representante, don Baltasar Giménez Isabel la Católica, núm. 6, en Segovia; don Saturno Moreno, Procurador en Riaza, ó al Director en Madrid, Amazonas, 8,

Se reciben encargos en la Barbería de la calle Escuderos.

NO CONFUNDIRSE

San Justo, 3.—SEGOVIA

**Traspaso**

Se hace del antiguo Café Montañés.

Informarán en la Administración del «Diario de Avisos».

**Venta**

Se hace en condiciones ventajosas de la droguería más antigua de esta ciudad.

Darán razón en la Administración de este periódico.

**Diario religioso**

Santos para mañana

San Idefonso.

Cultos para mañana

En Corpus.—De cuatro y media a cinco y media, el ejercicio diario al Santísimo Sacramento.

**SUBASTA**

El día 10 de Febrero próximo, a las once de la mañana y en la Notaría de don B. Obdulio García, en esta capital, se celebrará el remate público de una tierra de dos obradas, sita en término de Aldea del Rey al camino de Escalona, propia de la testamentaria Crespo-Rasoón, de Salamanca.

Informarán de condiciones y titulación, en referida Notaría.

**Mercados**

**AREVALO**

Se cotizó el trigo 48 reales las 94 libras castellanas.

Centeno, 34 y 35 Id. Id. Cebada, 28 a 30 Id. Algarrobas, 36 a 37 Id. Id. Cálculase la entrada de trigo en 500 fanegas.

Tendencias del mercado firme. Temporal bueno.

**VALLADOLID**

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Canal.—800 fanegas de trigo que se cotiza a 42'50 reales las 94 libras. Almacenes del Arco.—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron a 49'50 reales las 94 libras.

Entraron 50 fanegas de centeno que se pagaron a 35'00 reales las 90 libras. Tendencia del mercado firme.

**PENAFIEL**

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Trigo, a 48 y 49 reales fanega de 94 libras. Centeno, a 32 y 33 reales. Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, a 29 reales.

Con la «Pomada Laso» se curan rápidamente todas las enfermedades de los pechos que generalmente padecen las mujeres recién paridas, y con la «Crema Laso» el humor herpético y hermosa el cutis: 4 y 6 reales caja.

Único depósito, Costanilla de Santiago, 6, principal, derecha, Madrid.

# SECCION DE ANUNCIOS

## EMULSION NADAL

Es mejor que todas, por ser única que contiene 80 por 100 de hígado de bacalao de Noruega Laffoten todo asimilable. Usando aceite sin emulsionar, no se tolera bien y se pierde por vías intestinales. Reconstituyente niños, adultos, viejos; consunción, convalecencia, clorosis, embargo lactancia; tós, tisis, escrófulas, raquitismo, anemia, etc. Lo certifican eminentes doctores y colegios médico y farmacéutico de Barcelona. Medalla de plata. Farmacias y Droguerías.

## Montes, Fotógrafo. Reoyo, 15

Ver la exposición de retratos en el portal de la casa.

## Gran fotografía-Victoria-11

La más antigua y barata de la capital

Se retrata todos los días aunque esté

lloviendo

Preguntar por trabajos entregados.

## Ciclistas Automovilistas

### Usad "Practicumhf"

Con este producto incomparable se conservan, las cámaras insustentables; por muchos pinchazos que sufran, nunca escapará el aire.

Maravilloso producto del siglo XX

«Practicumhf», hace durar los neumáticos doble de tiempo que antes duraban. Pedir «Practicumhf», en todas partes para bicicletas, motocicletas y grandes automóviles. Todos los frascos llevan la marca registrada.

## DESECHAD TODA IMITACION

Unicos depositarios para la venta en toda España, señores Martín Durán, Toluán 3, Madrid.

## Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

Reaseguradora de La Poley

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reserva: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4. 2.º

## Cinematógrafo Reina Victoria

Sesiones desde las cinco en adelante

Todos los días

grandes estrenos

Precios: Preferencia, 0'30; Entrada general 0'15.

Léase el programa.

## La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

44 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

## EMULSION FORCADA

ÚNICA PREMIADA en el Concurso del Colegio de Farmacéuticos de Barcelona. Infinitamente más activa y reconstituyente que el mejor aceite de hígado de bacalao por ser la única Emulsión de este aceite obtenida por medio de un agente reconocido hoy como el alimento más poderoso, que con su gran virtud nutritiva aumenta prodigiosamente la eficacia y efectos del aceite, y lo modifica de modo que se toma con agrado y se asimila directamente y sin fatiga sin ningún trabajo digestivo. Cura y fortifica con maravillosa rapidez á niños débiles ó desnutridos, tóxicos en sudor, desganados, linfáticos, raquiticos, escrófulosos, demacrados ó anémicos, á los debilitados, etc., etc.

## REGENERADOR DE LA SANGRE

### HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas recién casadas y niños delicados.

## ¡Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem.

Medias vajillas, 48 piezas, preciosos adornos, 23'50.

35 piezas cristal fino (para comer), 6 ídem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 íd.

Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos dignos de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38

SEGOVIA

GRAN SASTRERIA

DE

## José Neira

En este antiguo y acreditado Establecimiento se han recibido grandes remesas de géneros para trajes de caballeros y niños que se liquidarán á cualquier precio por ser procedentes de saldos sumamente baratos.

También esta casa se encarga de teñir y limpiar toda clase de prendas, estando para ello en combinación con la mejor tintorería de Madrid.

Se quitan toda clase de manchas y se tinte en todos los colores, tanto en pañuelos de Manila como en toda clase de ropas con prontitud y economía.

Sastrería de Neira

3, Cervantes, 3.

Sombrerería y Zapatería

DE

## CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10,

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

## SOMBRERERIA

### DE ANTONIO GARCIA

En esta casa, encontrará el público toda clase de sombreros y gorras, á precios baratísimos y sin competencia, como igualmente objetos de escritorio y papelería.

Fijarse bien y no confundirse con otras casas de los mismos géneros.

10, Isabel la Católica, 10.

Frente á la relojería de Mozo

## Centro Barcelonés Quintas

Autorizado por la Ley de 30 de Junio de 1887

Dirección general: Carmen 42, 1.º, Barcelona

Esta antigua Asociación es la única en España que ha redimido siempre á todos sus asociados por 750 pesetas, después de dejar garantida la responsabilidad de los excedentes de cupo por 6 años, permitiendo que los interesados depositen sus capitales en el mismo pueblo de su residencia ó donde quieran, sin que la Dirección pueda levantar los depósitos hasta la época de la redención de los mozos.

Los miles de pólizas suscritas y los centenares de redenciones que ultima este centro es cada quinta y de cuyos mozos facilita sus nombres y domicilios en relaciones impresas, son su mejor garantía.

Para evitar serios disgustos deben las familias tomar muchos y desinteresados informes de las asociaciones en las cuales deseen ingresar.

Para prospectos y suscripciones á nuestro Delegado en Segovia, don Mariano Tejero Frías, calle del Pozuelo, número 8, principal.



PARA Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Débiles.

Y para las partes sensitivas y doloridas del estómago, el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de **Allcock**

TENGA PRESENTE—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 50 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados; pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladona, Opio, ni veneno de ninguna especie.

FUNDADA 1782.

## Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España: J. ULLICH & CA. Barcelona.